

## Ingrid Bender bleibt Förderkreis-Chefin

**Hofheim** – Ingrid Bender bleibt Vorsitzende des Förderkreises Hofheimer Städtepartnerschaften. Das haben die Wahlen bei der Mitgliederversammlung im Kellereigebäude ergeben. Im Amt bestätigt wurde auch Hans-Jürgen Koblitz als Vize. Bei den Referenten der Partnerstädte verändert sich ebenfalls nichts. Für Chignon sind Beate Barth und Brigitte Wacker-Traue zuständig, für Tiverton Ursula und Matthias Hees. Buccino-Referenten sind Patrizia Brunno und Guiseppa Carleo. Helena Taranczewski und Heidi Henningsen wurden für Pruszcz Gdanski wiedergewählt.

hlm